## Tiempos de cambios y permanencias

A partir de una **nueva instancia electoral** en nuestra Federación, se renueva la integración del Secretariado Ejecutivo, y con el apoyo de compañeros de todo el país llega a la Secretaría General de FUM-TEP, la maestra de Soriano, Elbia Pereira. Por la decisión emanada de las urnas, la acompañarán en las diferentes secretarías, compañeros referentes de todas las tendencias sindicales y de varios departamentos.

La experiencia se combinará con la incorporación de compañeros que se suman a la nueva conducción para seguir dando la pelea por una educación pública de calidad.

En cuanto a lo salarial, si bien se logró que en la Rendición de Cuentas se mantuviera lo acordado en el Convenio Colectivo (firmado por FUM-TEP y CSEU con el CODICEN) que toma la proyección de la inflación, más el crecimiento del salario acordado, sumado a partidas destinadas a disminuir inequidades, esto va a ser discutido en el Consejo por Rama ni bien se apruebe y será finalmente donde se fije el aumento salarial a partir del 1 de enero de 2013. Otro logro a destacar es que la actual Rendición de Cuentas permite que, finalmente, aproximadamente unas 300 auxiliares contratadas por Comisión de Fomento pasen a ser funcionarias del organismo. Lo que se está considerando en el Senado, no cambia en absoluto lo aprobado en la Cámara Baja: los 20 millones de dólares adicionales para la ANEP y los 4 millones de dólares para la UdelaR, implican una muy baja participación de la educación en los 131 millones adicionales con los que contó la Rendición de Cuentas. Por lo tanto, en esta ocasión no ha sido considerada prioritaria la Educación, y al mismo tiempo no mejoran los recursos para hacer posible una Educación de calidad a lo largo de toda la vida.

Los desafíos que presenta la educación de hoy requieren de profesionales que tengan la capacidad de pensarse a sí mismos, se cuestionen, busquen alternativas para dar respuesta a las interrogantes que la sociedad plantea.

Movimientos de ideas, de actitudes, se hacen imprescindibles y nuevamente FUM-TEP enfrenta el desafío a través de instancias en diferentes puntos del país, movilizando a cientos de compañeros que participan del intercambio de ideas que permitan la construcción de una Educación Pública más democrática y participativa. Bella Unión, Carmelo y Maldonado abrieron sus puertas generosamente para recibir a los docentes en movimiento. En Montevideo, el 27 de octubre, se cerrarán las actividades del presente año con la presencia del Prof. Bernard Charlot quien, como tema central, abordará "El maestro en la sociedad contemporánea: contradicciones y desafíos".

También en el CENTRO de FORMACIÓN PER-MANENTE de la Revista *QUEHACER EDUCATIVO* han continuado trabajando los diferentes equipos de estudio, investigación e innovación educativa con decenas de docentes de distintos departamentos, que cada vez con más entusiasmo y procurando compartir saberes a través de Talleres en varias localidades, contaron en algunas instancias con el apoyo invalorable de prestigiosos especialistas de la UdelaR.

A todos y cada uno de los compañeros que, de una forma u otra, brindan su tiempo y comparten generosamente sus saberes, les agradecemos profundamente su aporte, los instamos fraternalmente a continuar en esta construcción colectiva e invitamos a todos aquellos que quieran sumarse, a hacerlo, ¡serán muy bienvenidos!

Mtra. Teresita Rey Cabrera Codirectora de la Revista *QUEHACER EDUCATIVO*